

AVENTURE

AU XX^{SIÈCLE}

TRANSMANCHE 89 EN KAYAK TRIPLACE

Trois adolescents ont réussi l'exceptionnel exploit de relier en kayak Poole (Grande-Bretagne) à Cherbourg (France), soit 140 km de distance en 15 h 35. Il aura fallu attendre la troisième tentative pour réussir cet exploit à bord de ce prototype fabriqué par « Feuillette » et sponsorisé par les entrepreneurs de la ville de Vichy. C'est dans la tête bien bretonne de Matthieu Morverand qu'est née à 14 ans cette idée fixe de traverser la Manche dans



sa grande largeur en moins de 20 heures. Il aura convaincu Matthieu Ali et Jean-Charles Merrien de le suivre dans cette aventure sportive. Leur credo : « les adolescents aussi savent entreprendre et réussir, en innovant ».



Gaëlle de la Brosse . Octobre 1989